



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

PRIMERA SÍNTESIS DE NOTICIAS

Domingo, 22 de Agosto de 2010

MINISTRO

INAUGURAN MODERNO COMPLEJO ADUANERO DE LA SUNAT EN EL CALLAO

El presidente de la República, Alan García Pérez, inauguró hoy el complejo aduanero de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat), en la Provincia Constitucional del Callao, que facilitará el comercio exterior del país y se pone en marcha en la Aduana Marítima del Callao. El moderno complejo aduanero comprende un equipo escáner único en Sudamérica, que agilizará y facilitará el despacho aduanero; y una zona de aforo, que permitirá inspeccionar hasta catorce contenedores simultáneamente. El acto de inauguración se inició a las 08.30 horas y contó con la presencia del ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano. (TV Perú – Vía Microondas)

PESQUERÍA

DINAMISMO ECONÓMICO SIGUIÓ EN JULIO

Los datos económicos preliminares en los sectores pesca, minería e hidrocarburos, construcción y electricidad y agua, registrados en julio, reflejarían un importante dinamismo de la actividad productiva en dicho mes, destacó ayer el Banco Central de Reserva (BCR). El ente emisor detalló que, según el Ministerio de la Producción (Produce), durante el sexto mes del año se capturaron 297 mil toneladas de anchoveta, volumen superior en 106.8% al de julio del año anterior. En tanto, la producción de hidrocarburos aumentó 30.6%; mientras que los despachos locales de cemento pasaron de 593.4 a 669.4 mil toneladas entre julio de 2009 y julio de 2010, de acuerdo con la Asociación de Cementos (Asocem). Finalmente, refirió que el Comité de Operación Económica del Sistema Interconectado Nacional (COES) estimó que la producción de electricidad aumentó 12.9% en julio. (Perú 21, 11)

CRECE EXPORTACIÓN DE MOLUSCOS EN JULIO

En julio, los envíos de moluscos e invertebrados acuáticos preparados o en conserva llegaron a US\$17.2 millones, un 111% más que el mismo mes del año pasado, indicó Comex. Entre los productos que más se exportó destacaron las aletas, filetes y tentáculos de pota precocidos y congelados. China compra el 73.5%; Corea del Sur, 13%; Estados Unidos, el 3%. (Perú 21, 11)

BIÓLOGOS REALIZAN CONTROL DE ESPECIES

Como parte de una acción conjunta entre la administradora del Santuario Nacional Manglares de Tumbes (Meda) y el Sernanp, profesionales realizan el control anual del volumen de las especies hidrobiológicas que habitan en él, informó el biólogo José Mendoza Oliva. Entre las especies controladas están las conchas negras y pata de burro. (Correo 6)

LA BASE ES LA INVESTIGACIÓN

En el año 1995 Gunter Villena (gerente general de PSW) ya intuía el potencial de las algas y comenzó a hacer estudios para cultivarlas. Luego de muchos inconvenientes y perseverancia hoy desarrolla productos que sirven para la agricultura, ganadería y acuicultura. Ya está exportando. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa, 6-7)

MYPE e INDUSTRIA

COMUNICADO CEMENTOS LIMA: ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL PARA LA MODERNIZACIÓN DE LA PLANTA INDUSTRIAL

Se comunica a la ciudadanía en general que Cementos Lima S.A. en cumplimiento del "Reglamento de Protección Ambiental para el Desarrollo de las Actividades de la Industria Manufacturera" (D.S. N° 073-97-ITINCI), ha presentado al Ministerio de la Producción el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) de Modernización de la Planta Industrial de fabricación de cemento emplazada en la Av. Atocongo 2440, distrito de Villa María del Triunfo, provincia de Lima. Asimismo, de acuerdo a la Guía de Participación Ciudadana para la Protección Ambiental en la Industria Manufacturera (R.M. 027-2004-ITINCI/DM), se encuentra a disposición de los interesados el contenido de dicho estudio ambiental, a fin de hacer sus consultas y remitir sus opiniones, comentarios y/o sugerencias a la Dirección de Asuntos Ambientales de Industrias – DAAI, sito en la Calle Uno Oeste N° 060-Urbanización Córpac,

San Isidro, Lima. La atención de Mesa de Partes es de lunes a domingo de 8:30 a 16:30 horas. (Perú 21, 11)

TIPS

'El diseño como herramienta clave en la competitividad de las MYPE' es el curso que dictará el 2 de setiembre la Red de Centros de Innovación Tecnológica (CITEs). Lugar: Auditorio del Ministerio de la Producción. Informes e inscripciones al 224-3119. (Perú 21, 10/ El Comercio – Suplemento Mi Empresa, 3)

ALTERNATIVAS PARA PYMES

Con la finalidad de que las Pymes puedan acceder a las herramientas financieras que existen en el mercado peruano, la Cámara de Comercio de Lima realizará la II EXPOPYME CCL este 24 de agosto. (Expreso 6ª)

NEGOCIOS CON EXPO PERÚ

A fin de año los negocios concretados por las empresas que participaron en las misiones de Expo Perú –la más reciente realizada en Colombia– superarán los US\$100 millones, dijo Martín Pérez, titular del Mincetur. La idea de estas iniciativas ha sido favorecer a las empresas con experiencia exportadora. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa, 2)

ALIADOS CREATIVOS

En el Perú se logran muy pocas innovaciones con la participación conjunta de la empresa y la universidad. Sin embargo, existen algunos casos que rompen este paradigma y demuestran que, si las universidades tienen una mayor apertura y las empresas se arriesgan y miran a largo plazo, las cosas pueden cambiar. DESARROLLO INNOVADORES. 725 son los proyectos de investigación, desarrollo e innovación tecnológica que ha recibido el Fincyt desde el 2007 a julio del 2010. De estos se han aprobado 161. El 58% proviene de las empresas y 42% de las universidades y centros de investigación. 272 han sido los proyectos de investigación financiados por el Concytec entre el 2005 y 2009. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 8-9)

EL IMPULSO DE LOS PEQUEÑOS

Según el INEI, en Lima, en el trimestre mayo-junio-julio del 2010, el empleo en las microempresas (de 1 a 10 trabajadores) y en pequeñas empresas (de 11 a 50 trabajadores) creció en 6,9% y 16%, en cada caso; mientras que en las medianas y las grandes (más de 51 trabajadores) cayó en 2,9%. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa, 2)

SIN TRABAJADORES EN PLANILLA

Elisabed Zevallos, viceministra de Trabajo, indicó que se priorizará la fiscalización de más de siete mil empresas que no han reportado ningún trabajador en planilla, a pesar de registrar ventas e ingresos patrimoniales saludables. La funcionaria precisó que estas empresas no están cumpliendo con el Plan de Registro Obligatorio de Trabajadores en Planilla (Plan Reto). Asimismo, Zevallos detalló que este programa hará hincapié en restaurantes y ladrilleras. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa, 2)

LÍDERES

La empresa peruana Topy Top lideró en el primer semestre las exportaciones de textiles con US\$ 38.16 millones, 1.95% más de lo que exportó en el mismo período del 2009, seguida de Confecciones Textimax, que exportó por US\$ 34.86 millones, 10.81% más respecto al año anterior. (Expreso 2ª)

CUERO PERUANO CONQUISTA CHILE

Las empresas peruanas se están posicionando con mayor fuerza en los diversos países del mundo, este éxito se puede ver reflejado en la apertura de la tercera tienda de Renzo Costa en Chile, la cual se llevará a cabo en setiembre de este año, indicó la fundadora de esa empresa, Marina Bustamante. (Expreso 6ª)

PISCO PERUANO SE ABRE MERCADO EN EL MUNDO

El pisco peruano se encuentra en pleno crecimiento, un claro ejemplo de ello es que la empresa Santiago Queirolo ingresará al mercado español a fin del presente mes, indicó el gerente ejecutivo de exportaciones de la mencionada empresa, Guillermo Siles. Cabe mencionar que la empresa ya está exportando a Ecuador, Colombia, Brasil y Estados Unidos. También llega a Francia, Suecia, Alemania, Italia, entre otros. "Cada vez estamos mejorando con la exportación tanto de pisco, como vino y si en años anteriores exportábamos alrededor

de US\$ 140,000 (entre ambos productos) este año proyectamos que exportaremos unos US\$ 700,000", manifestó Siles. Pero Santiago Queirolo no sólo ingresaría a España, sino que además en octubre ya estaría ingresando a México. Por su parte el representante de E. Copello, Mauricio Cardano, manifestó que la empresa también empezará a exportar a México. La empresa actualmente exporta a Canadá, Panamá, Singapur y últimamente ha empezado a hacer envíos a Estados Unidos. "Nosotros exportamos un 5% del total de nuestras ventas, las cuales se encuentran en aproximadamente US\$ 2 millones", añadió. (Expreso 6ª)

NATURA BUSCA SOCIO

La gigante brasileña de la industria cosmética Natura está a la búsqueda de un socio estratégico para encargar la producción de una parte de su línea de productos. Su gerente general en el Perú, Daniel Gonzaga, explicó que esta búsqueda es a nivel de América Latina, entre México y Argentina, en el que se incluye al mercado peruano. (Correo 13)

EXPORTACIONES

Las exportaciones de joyería en oro y plata en el 2010 se incrementaron en 39.8% -con referencia al mismo periodo del 2009-, generando divisas para el país por US\$ 21.360 millones. El principal destino, Estados Unidos, tuvo un incremento de 29%. Le siguen Italia, Panamá, Ecuador y Reino Unido. (Expreso 2ª)

GRUPO BRASILEÑO CONSTRUIRÁ PARQUE RECREATIVO

La zona de Lima Sur se está convirtiendo en un interesante referente de inversiones extranjeras. El alcalde de Villa María del Triunfo (VMT), Juan José Castillo, informó a este diario que el distrito tendrá un parque zonal o recreativo, precisando que una empresa brasileña se encargará de las inversiones que estima estarán por el rango de los \$2 millones. (Correo 14)

PANADEROS CON CALIDAD DE EXPORTACIÓN

Tres expertos de la panificación, ganadores de la Copa del Pan Perú 2010, se capacitan diariamente para hacer realidad un sueño: clasificar al torneo mundial de panadería. (El Comercio A12)

RESERVAS LLEGAN A US\$40,634 MILLONES

Al 17 de agosto, el Perú acumulaba en Reservas Internacionales Netas (RIN) alrededor de US\$40,634 millones, monto mayor en US\$2,000 millones a lo registrado al cierre de julio, detalló el Banco Central de Reserva (BCR). El aumento de agosto se debió, principalmente, a las compras de moneda extranjera por US\$1,164 millones, hechas por el ente emisor. (Perú 21, 11/El Comercio A24)

BANCO PARÍS ABRIRÍA EN PERÚ EN 2011

Cencosud, la compañía chilena que en diciembre de 2007 adquirió la cadena de supermercados peruanos que operaba Wong y Metro, ultima detalles para traer al país su tienda por departamentos y el Banco París. Fuentes de la Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS) informaron a Perú.21 que los ejecutivos de la citada firma ya se han reunido hasta en dos oportunidades con funcionarios del regulador peruano para concretar su arribo. Sin embargo, anotaron, la apertura de las oficinas de esta nueva entidad financiera no se concretaría este año, sino en 2011, debido a que el trámite legal que debe seguir Cencosud para instalarse en Perú le podría tomar más de seis meses, precisaron. (Perú 21, 11)

ANULAN EXPLORACIÓN DE LOTES 149 Y 152

El Gobierno dejó ayer sin efecto los contratos que suscribió con las empresas Petrolera Monterrico S.A. y Global Hydrocarbons S.A. para la exploración y explotación de los lotes 149 y 152, respectivamente. El Poder Ejecutivo aclaró que la medida no representa un egreso para el Estado y fue tomada debido a que ambas empresas incumplieron en suscribir los contratos de licencia. (Perú 21, 11)

ACTUALIDAD

"MUNICIPIOS DEBEN COORDINAR CON PNP"

El jefe del Gabinete, Javier Velásquez Quesquén señaló que en materia de seguridad ciudadana la institución que fija la política en este tema es el Ministerio del Interior, por lo que las autoridades municipales tienen que coordinar y articular acciones con la Policía Nacional. (Expreso 6)